

19.01.2016

Feuerwehrgeschichte zum Anfassen



Hebertsfelden. Einen informativen Ausflug organisierte die Feuerwehr unter Leitung von Vorstand Reiner Friedlmeier. Ziel war das Feuerwehrmuseum in Waldkraiburg. Bei der Führung bekamen die Teilnehmer einen Einblick in die beeindruckende Ausstellung. Gemäß dem Slogan "Aktivmuseum für Jung & Alt – Hier kann man Feuerwehrgeschichte erleben und anfassen" konnten die Fahrzeuge inspiziert und auch betreten werden. Sich einmal hinter das Lenkrad eines alten Kranwagens zu setzen und an dem riesigen Lenkrad zu drehen, bereitete nicht nur den Mitgliedern der Jugendfeuerwehr Spaß, auch die älteren Aktiven ließen sich das nicht entgehen. Mit einer Einkehr im "Stanglbräu" klang der Ausflug aus. – red/Foto: red

(Bericht im Lokalteil des Rottaler Anzeiger am Mittwoch, den 25.03.2015)



zum Schließen hier drücken